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344/J Anfrage 

der Abg. Dr. Gas s·a 1 i 0 h ; R a m m e l' und Genossen 

an den Bundeskanzler, 

betreffend die Tätigkeit der Ersparungskormlissäreo 

Laut Gesetz vom Jahre 1949 wurde zur inneren tJberwaohung und Siehe ... 

rung einer sparscunen und zweokmässigen Gebarung für den Bereich eines Jeden 

Bundesministeriums oder für Teile eines solchen Bereiches vom zuständigen 

Bundesminister ein.ihm unmittelbar unt~rstellter Beamter fUr den h6heren 

Dienst als Ersparungskollll'nissär betraut, dessen Wi:drungsbereioh mit Verordoi.· 

nung der 'Bundesregierung näher bestimmt werden sollte .. ' 

Die wirtschaftliche und finanzielle Entwicklung österreichs sf)it 1949 

begrlindet mehr denn je den Ruf naoh grösster Sparsamkeit inder Verwaltung. 

Die-unterfertigten Abgeordneten stellen daher an den Herrn Bundes

kanzler die 

Lnfrago; 

1.) Ist der Herr Bundeskanzler bereit; Uber den Effekt der durch die 

Tätigkeit der Ersparungsko~ssäre erzielten Ersparnisse Mitteilung zu 

machen? 
2.) Welche Massnahraen sind geplant,. um die durch die Einführung der 

Ersparungskoomissäre beabsichtigte Wirkung zu sichern? 

-.-.-.-.-.-~-

344/J VI. GP - Anfrage (gescanntes Original) 1 von 1

www.parlament.gv.at




